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Aos 13 (treze) dia do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Drº Valmir, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda 
Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. 
No Grande Expediente como primeiro orador, vereador Joãozinho 
mencionou que na segunda-feira entrou com uma ação popular contra o 
prefeito JHC e o senhor Luiz Moisés Novais Lino, secretário de 
comunicação. Explicou que a ação popular se trata de uma denúncia de 
promoção pessoal com dinheiro público e utilização dos canais oficiais da 
prefeitura de Maceió. Sendo considerada por este parlamentar, uma 
denúncia grave. Em seguida contextualiza em tribuna o que diz respeito ao 
artigo 6º da Lei da Ação Popular/1965. O vereador garantiu que suas 
denúncias são feitas com provas documentais, exemplificando entre eles 
com a matéria no site oficial da prefeitura, a respeito do passe livre 
estudantil bem como um vídeo publicado no instagram oficial da prefeitura 
quanto o passe livre que diz uma frase “Quem mandou foi o prefeito JHC”, 
se referindo a pessoa e não a entidade pública, no caso seria a prefeitura. 
O parlamentar apresentou em tribuna outros exemplos quanto o tema 
abordado. Solicitou na justiça que o requerido restitua os órgãos públicos 
se houver necessidade, e que a justiça junto com o ministério público dê 
um “freio” nesta farra com o dinheiro público. Concluiu que ou o prefeito e 
sua equipe ou são muito ingênuo ou tem um sentimento muito forte de 
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impunidade. Deixando claro que não é contra os diversos veículos de 
comunicação em massa mas que é sim contra, utilizar o veículo citado para 
se auto promover. Mencionou que todo material da denúncia será divulgado 
no site deste vereador, sem obstaculizar nenhuma informação. Por fim, 
comentou que esteve em reunião com o trade turístico bem como se 
colocou à disposição do mesmo e que irá destinar uma parte das suas 
emendas parlamentares para o turismo e espera que o prefeito execute. O 
segundo orador, vereador Cleber Costa relatou que ouviu atentamente 
a explanação do orador anterior discorrendo sobre o assunto em tribuna. 
Pontuou que fez um levantamento que muito o preocupa, em relação a 
situação econômica financeira dos nossos munícipes, onde Maceió 
registrou a terceira menor renda média entre as metrópoles brasileiras 
sendo em primeiro lugar São Luiz (Maranhão) e segundo Teresina. O 
parlamentar leu em tribuna a respeito da renda média das cidades 
supracitadas, lendo em tribuna sobre o tema abordado e trazendo mais 
subsídios. Relatou que o cenário ideal seria de crescimento para todos. 
Solicitou que o poder executivo tenha essa atenção voltada aos mais 
pobres porquê a pandemia os prejudicou e muito.  Discorreu que o nosso 
município tem um recurso a ser resgatado pela dívida ativa de quase dois 
bilhões e meio de reais. Comentou que procurou os órgãos públicos para 
montar uma força tarefa visando resgata esses recursos da dívida ativa 
onde o mesmo poderia se voltar para criação de emprego e renda para as 
nossas comunidades.  O terceiro orador, vereador Oliveira Lima 
discorreu sobre a moção de aplausos que foi aprovada na última quinta-
feira para o servidor desta Casa o senhor Orlando Senna que neste 
momento quebrando o protocolo oficial, o vereador entrega em mãos a 
moção ao citado servidor. O senhor presidente parabenizou o servidor da 
Casa pela homenagem recebida. O quarto orador vereador Leonardo 
Dias pontuou que recebeu ligações reclamando na demora de atendimento 
médico cirúrgico no HGE e Santa Casa de Misericórdia. O vereador enviou 
oficio ao secretário estadual de saúde, Alexandre Ayres questionando à ele 
sobre essas informações que foram trazidas para o parlamentar. Leu em 
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tribuna a resposta do secretário que afirmou está esperando o repasse da 
prefeitura. Mencionou que hoje existe vinte e seis pessoas na Santa Casa, 
esperando o desfecho desse repasse para fazer suas cirurgias. 
Considerando inadmissível o que vem ocorrendo com a secretária de saúde 
municipal que vem deixando as pessoas morrerem. Solicitou cópia de tudo 
referente aos fatos à secretária de saúde para que este parlamentar 
averigue a fundo essa situação.  Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça explicou que houve uma reunião semana passada com o 
pessoal da Santa Casa e ficou acordado que os procedimentos seriam 
executados onde a Santa Casa descumpriu isso e cancelou todos os tipos 
de cirurgia voltadas ao coração, onde na verdade o referido hospital tem 
uma cota com o SUS e já ultrapassou o limite e estão querendo receber 
esse valor porém este convenio permite que após o período de três meses 
se o hospital realizou o serviço, o mesmo encaminhe o relatório à secretária 
muncipal de saúde para que a mesma faça o empenho e logo em seguida 
seja pago. Explicando que existe toda uma burocracia e prazo a ser 
seguido. Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema em 
questão. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa relatou que não só há 
problemas de liberação de cirurgias cardíacas, mas sim diversas cirurgias 
que são obstaculizadas quando o paciente procura os hospitais 
supracitados. Lamentou que são diversas propaganda do Outubro Rosa 
mas as mulheres não conseguem fazer exames de mamografia pelo SUS. 
Retornando o orador solicitou que o prefeito coloque sua equipe para 
trabalhar e minimizar o sofrimento do povo. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: Requerimento Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web nº10060041/2021; Requerimento Vereador Joãozinho, 
protocolo web nº 10060036/2021; PL - Vereador João Catunda, protocolo 
web nº 10070022/2021; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº 
09220050/2021; PL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 
10060038/2021; PL – Vereador Fábio Costa, protocolo web nº 
10060038/2021. Questão de Ordem do vereador Siderlane Mendonça 
solicitou que seja inserido na pauta da ordem do dia de hoje uma Moção de 
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Pesar de sua autoria. Sendo deferido o pedido. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta 
onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº 
10060018/2021, 10060019/2021, 10050067/2021, 10060027/2021, 
10060031/2021, 10060033/2021, 10060035/2021, 10070018/2021, 
10070019/2021, 10090002/2021 a 10090005/2021 – todos em Discussão 
Única (foram discutidos pelo autor); Indicação Cleber Costa – em 
Discussão Única, protocolo web nº  10060030/2021; Indicações Vereador 
Fábio Costa, protocolo web nº 10060028/2021 e 10060029/2021 – todos 
em Discussão Única; Indicações Vereador João Catunda, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 10070023/2021 a 10070041/2021, 
10070043/2021, 10070045/2021 a 10070047/2021, 10070050/2021 a 
10070052/2021; Indicações – Vereador Luciano Marinho, protocolo web nº 
10070042/2021 e 10070048/2021 – em Discussão Única; Indicações – 
Vereador Siderlane Mendonça, protocolo web nº(s) 10070044/2021, 
10070049/2021, 10070053/2021, 10070055/2021, 10070057/2021, 
10110001/2021 a 10110010/2021, 10110012/2021, 10110013/2021 e 
10110015/2021 – todos em Discussão Única; Indicação – Vereadora Olívia 
Tenório, protocolo web nº 10090001/2021, em Discussão Única; Indicação 
– Vereador Aldo Loureiro, protocolo web nº 10110016/2021, em Discussão 
Única; Requerimento - Teca Nelma, protocolo web nº 10070056/2021, em 
Discussão Única (discutido pela autora e pelos vereadores Silvânia 
Barbosa, Leonardo Dias, Cleber Costa e Marcelo Palmeira); Requerimento 
– Valmir Gomes, protocolo web nº 10050044/2021; Moções de 
Congratulação – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº(s) 
10060037/2021, 10060039/2021 e 10060040/2021 – todas em Discussão 
Única; PL – Vereadora Silvânia Barbosa – protocolo web nº 07290013/2021 
– em 1ª Discussão; PL – Vereador Cleber Costa, protocolo web nº 
05120049/2021, em 1ª Discussão (discutido pelo autor); PL – Poder 
Executivo  – protocolo web nº 10070016/2021, em 1ª Discussão ( discutido 
pelos vereadores Eduardo Canuto, Galba Netto e Cleber Costa); Moção de 
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Pesar – Vereador Siderlane Mendonça, em Discussão Única (discutido pelo 
autor e pelos vereadores Galba Netto, Silvânia Barbosa e Cleber Costa). 
Passando para o Expediente Final, usou da palavra o vereador Valmir 
Gomes mencionou que neste sábado fez uma visita ao bairro do Bom Parto 
e diante da reivindicação da população no tocante a falta d’água, constante 
no bairro citado. Solicitou que a BRK ambiental dê explicações à esta Casa 
a respeito do fato mencionado. Além da falta d’água há também a falta do 
recolhimento de lixo. Em seguida reportou-se a discussão da dificuldade do 
financiamento da saúde. Como presidente da comissão de saúde solicitou 
que seja realizada uma reunião com os servidores da secretaria e os 
contratados para prestação de serviço. Facultada a palavra ao vereador 
Cleber Costa sugestionou que o colegiado traga propostas para ajudar o 
executivo em relação a saúde pública. Fez um comparativo de valores e a 
necessidade de uma reforma para ser melhor atendida a saúde e educação 
em relação aos recursos públicos. Facultada palavra ao vereador Brivaldo 
Marques parabenizou os profissionais da fisioterapia, destacando que essa 
é a sua profissão. Afirmou que sempre trará a este parlamento proposta 
para valorização dessa classe. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió, 13 de outubro de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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